C'est la rentrée au foyer rural Hélène-Bouquet

Le président, Bruno Farinet, du foyer rural et les bénévoles qui l'entourent, malgré les difficultés sanitaires et autres, continuent à animer du mieux possible leur association. « Nous proposons pour une participation de 20 €, pour toutes les activités pédestres, avec promenades dont 6-7 km autour de Sauvian, tous les mardis, des marches tous les jeudis de 10 à 11km, et des randonnées, toute la journée, un dimanche sur deux et un jour de la semaine sur deux. Mais nous proposons aussi des entrées au centre nautique Alfred-Nakache (carnet de 10 entrées à 20 € au lieu de 50 € et des activités Aquaform). Pour l'aquagym, il faut se présenter au centre nautique avec un certificat médical, un justificatif de domicile et une pièce d'identité. Afin de bénéficier d'une ristourne de 7 € sur les 10 premières séances, pensez à demander un justificatif au centre nautique. Nous sommes en mesure de proposer un aménagement des remboursements aux adhérents qui le souhaitent. » Le foyer rural pourra très prochainement proposer des sorties à vélo, VTT, VAE, des sorties à thèmes, et d'autres animations sont en gestations. « Nous acceptons tous les bénévoles qui veulent bien nous aider pour la bonne marche du foyer rural ».

> frsauvian34@gmail.com ou 06 12 70 76 73.



Les marches ont repris malgré la chaleur!